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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  19  del 5.2.2015 

Da inviare a: 

 Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 Assessore __________________ 

 Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 

1. Stato dell’arte Piano Regolatore Generale – 

convocato Ass. Vincenzo Coppola - Sala 

Giunta.Comunicazioni varie ed eventuali  
    

Note  

 

 

 
        

L’anno duemilaquindici il giorno cinque del mese di febbraio alle ore 09.30 nella sala Giunta del 

Comune, si è riunita la Terza Commissione Consiliare con l’intervento dei signori: 

            
                                                                   Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria  Si /// 10.00 11.10 /// /// 

V.Presidente Dara Francesco si   /// 09.30 10.12  11.05 11.45 

Componente Nicolosi Antonino /// Si /// /// /// /// 

Componente Caldarella Ignazio Si /// 09.30   11.45 /// /// 

Componente Ferrarella Francesco  Si /// 09.30 10.00 /// /// 

Componente Intravaia Gaetano Si /// 09.30 11.45 /// /// 

Componente Ruisi Mauro  Si /// 09.30 10.00 10.30 10.50  

        

 
Assume la Presidenza il Vice Presidente Dara Francesco.  

Partecipa il Segretario della Terza Commissione  F.F. Giovan Battista Vitale. 

Il vice presidente Dara accertata la presenza del numero legale  dei partecipanti alla seduta 

odierna, passa a trattare l’argomento posto al n. 1 dell’o.d.g. relativo a:  Stato dell’arte Piano 

Regolatore Generale.  

Il consigliere Caldarella chiede la parola per comunicazioni alla commissione e riferisce che 

risulta attualmente in via Allegrezza in direzione della Pam falegnameria che a causa di 

smottamenti è presente una grande buca che ha arrecato anche danni a terzi, lamentati al 
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dichiarante consigliere. Caldarella specifica altresì che la zona in questione è priva di qualsivoglia 

segnaletica stradale.  

La commissione preso atto della comunicazione del consigliere Caldarella, dichiara di aver fatto 

sopralluogo nello stesso luogo oggetto di segnalazione lo scorso anno. Già in quell’occasione si 

erano riscontrate le criticità oggi ribadite, con impegno dell’amministrazione al superamento 

delle stesse criticità . In data odierna è stato avvisato l’ing. Renda . 

A questo il consigliere Caldarella raggiunge telefonicamente l’assessore Coppola, il quale 

comunica che per motivi personali e improcrastinabili non può presenziare alla odierna seduta. 

La commissione ne prende atto. 

Il vice presidente intanto ha contattato l’ingegnere Parrino e la stessa dichiara al telefono che 

presenzierà ai lavori odierni. 

Intanto i presenti discutono sul punto n. 1 dell’O.d.G. 

Alle ore 10.00 entra la presidente Allegro e la stessa assume la presidenza. 

Alle ore 10.00 esce il consigliere Ferrarella e Ruisi. 

La Presidente Allegro da il benvenuto all’ing. Parrino e la invita a relazionare sul punto 1 

dell’O.d.G.  

L’ing. Parrino specifica che per quanto riguarda gli adempimenti previsti per il PRG è già stato 

nominato il geologo, mentre per quanto riguarda l’agronomo la gara è da rifare per mancanza di 

requisiti. Poi la stessa informa la commissione che sono stati intensificati gli incontri con il SITR e 

il CIRCES dell’Università di Palermo e per ciò che riguarda le cartografie si dispone dell’accesso 

informatico. 

Alle ore 10.12 esce il consigliere Dara. 

Il consigliere Caldarella, a questo punto, notizia l’ing. Parrino sul caso descritto in apertura dei 

lavori odierni della commissione e poi chiede espressamente per quanto riguarda il Piano 

Triennale delle Opere Pubbliche che al di la degli aggiustamenti i codici siano predisposti dalla 

piattaforma informatica stessa elencando le voci con le relative cifre appostate nel piano. Inoltre 

Caldarella chiede quali sono i fondi propri del Comune. 

Alle ore 10.30 entra il consigliere Ruisi. 

L’ing. Parrino condivide quanto detto detto dal consigliere Caldarella e invita la commissione a 

fissare una riunione direttamente ai Servizi Tecnici per lavorare direttamente con la piattaforma 

informatica. 

Alle ore 10.50 esce Ruisi. 

Alle 10.15 la presidente Allegro congeda l’ing. Parrino ringraziando per la presenza.   

Alle ore 11.05 entra il consigliere Dara. 

Alle ore 11.10 esce la presidente Allegro. 

Presiede i lavori il vicepresidente Dara. 

La commissione sul punto 1 all’odg apre un’ampia discussione. 

Alle ore 11.45 il vicepresidente Dara chiude i lavori. 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 

   Il Segretario F.F.                                                                                          La Presidente 
  Giovan Battista Vitale                                                                                                         Anna Maria Allegro 

  

                                                                  Il Vice Presidente  
   Francesco Dara 


